

Si compró detergente para lavar ropa Woolite en California, Nueva York o Massachusetts con “Color Renew” y/o “revive los colores” en la etiqueta, es posible que usted sea elegible para recibir un pago en efectivo de una conciliación de demanda colectiva.

Un tribunal federal ha autorizado este Aviso.

No es una solicitud por parte de un abogado. No constituye una demanda en su contra. La información proporcionada en este aviso está disponible en español en www.ColorRenewClassAction.com.

Se ha acordado una conciliación en una demanda colectiva contra Reckitt Benckiser LLC (“Reckitt”). Los demandantes alegan que Reckitt tergiversó el hecho de que sus detergentes para lavar ropa Woolite Gentle Cycle y Woolite Darks renovaban y/o reavivaban el color de la ropa. Reckitt sostiene que los detergentes contenían tecnología para renovar y reavivar los colores de la ropa y que los detergentes lo hicieron. El Tribunal no ha determinado quién tiene razón.

¿Quién está incluido?

Usted es miembro de un “Grupo de Demandantes de la Conciliación” si es uno de los siguientes:

- Grupo de Demandantes de California: Todos los residentes de California que compraron detergente para lavar ropa Woolite con una etiqueta con las frases “Color Renew” y/o “reaviva los colores” del 1 de febrero de 2017 al 1 de mayo de 2023.
- Grupo de Demandantes de Nueva York: Todos los residentes de Nueva York que compraron detergente para lavar ropa Woolite con una etiqueta con las frases “Color Renew” y/o “reaviva los colores” del 22 de febrero de 2018 al 1 de mayo de 2023.
- Grupo de Demandantes de Massachusetts: Todos los residentes de Massachusetts que compraron detergente para lavar ropa Woolite con una etiqueta con las frases “Color Renew” y/o “reaviva los colores” del 22 de febrero de 2017 al 1 de mayo de 2023.

Woolite Delicates no forma parte de esta conciliación.

¿Qué establece la Conciliación?

Reckitt ha acordado crear un Fondo de la Conciliación de \$3,275,000. Los pagos en efectivo del Fondo de la Conciliación se pagarán a los miembros del Grupo de Demandantes de la Conciliación que presenten reclamaciones oportunas, válidas y aprobadas. Los honorarios de los abogados y el reembolso de los gastos otorgados por el tribunal, los pagos por servicio para el representante del grupo de demandantes otorgados por el tribunal, los costos y gastos asociados con el aviso del grupo de demandantes y la administración de la conciliación, y cualquier impuesto necesario también se deducirán del Fondo de la Conciliación. Para presentar una reclamación para recibir un pago en efectivo, usted debe presentar un Formulario de reclamación. Los Formularios de reclamación podrán presentarse en línea en www.ColorRenewClassAction.com o imprimirse desde el sitio web y enviarse por correo postal al Administrador de la Conciliación a la dirección indicada en el formulario. Los Formularios de reclamación también están disponibles si llama al 1-855-338-1822.

Sus derechos y opciones.

Los Miembros del Grupo de Demandantes de la Conciliación que soliciten un pago en efectivo deben completar y presentar un Formulario de reclamación válido y oportuno. **Su Formulario de reclamación debe tener una fecha de franqueo postal o de envío por internet a más tardar el 19 de diciembre de 2023.** También puede excluirse u oponerse a la Conciliación a más tardar el **19 de diciembre de 2023**. Si no se excluye de la Conciliación, usted renuncia a cualquier derecho a demandar a Reckitt y a las Personas exoneradas por las reclamaciones exoneradas por el Acuerdo de Conciliación, incluso si usted tiene un litigio pendiente contra el Demandado. **Puede encontrar un resumen de sus derechos en virtud de la Conciliación y las instrucciones sobre cómo presentar una reclamación, excluirse u oponerse en www.ColorRenewClassAction.com.**

El Tribunal celebrará una Audiencia de aprobación definitiva el **1 de febrero de 2024**. En esta audiencia, el tribunal evaluará si la Conciliación es justa, razonable y adecuada, y decidirá si aprueba la Conciliación, la solicitud de los abogados del Grupo de Demandantes para los honorarios de abogados, gastos judiciales; y el pago por servicios a los representantes del Grupo de Demandantes. El tribunal también escuchará a las personas que hayan solicitado hablar en la audiencia. Usted puede asistir a la Audiencia por su cuenta, o también puede pagar a su propio abogado para que asista, pero no es necesario.

¿Desea obtener información adicional?

Este aviso es un resumen. Encontrará más detalles en www.ColorRenewClassAction.com o llamando al número gratuito 1-855-338-1822.